

J'AI CROISE MON DESTIN ET LUI EST PARLE

En 1996 à 10 ans déjà sur la route de l'école primaire je me questionnais sur la vie après la mort c'était le début de ce long cheminement. A 18 ans sur cette route du Cantal dans ma Simca 1100 bleue j'ai déjà hésité entre les platanes ou la route là je l'ai croisé pour la première fois mais le manque de courage ou la vie a été plus fort.

A 21 ans en ce début d'année 1977 l'amour s'est ajouté à mes questionnement avec cet écrit « L'amour de sa vie mythe ou réalité ». En fin d'année 1977 mon horizon s'est élargie avec la réflexion écrite « Un certain regard sur la vie ».

A 22 ans après 3 tonneaux en voiture sur une route de campagne vers Loches je l'ai vu ce début de vie qui se déroulait devant mes yeux à une vitesse vertigineuse mais là aussi la vie a été la plus forte.

Je sais que l'obsession de la vie de la mort de l'amour hante beaucoup d'entre nous et quelquefois en me regardant le matin dans le miroir je me dis que le destin a bien fait les choses.

Récemment quelqu'un m'a demandé es-tu heureux ?

Il faut savoir que le bonheur se définit comme un état de satisfaction stable et durable. Comme la stabilité ne rentre pas dans mes cases je n'ai pas pu répondre à cette question.

A 69 ans dans quelques jours la vie m'a enseigné qu'il fallait profiter du temps présent et sûrement pas se poser des questions en permanence. Epreuve difficile pour certains mais efficace sur le long terme.

Et ne jamais oublier ce proverbe Maori à méditer

**« Tourne toi vers le soleil
L'ombre sera derrière toi »**